
Si è riunita per la prima volta il 5 dicembre 2012, a seguito di invito inviato a tutte le Colleghe ed i Colleghi  

che ne avevano i requisiti. A tale incontro hanno partecipato, oltre al Presidente Angelo Franco Bortolus, ai  

Consiglieri Renato Pessotto e Antonio Tieghi, coordinatori dell'iniziativa, le Colleghe ed i Colleghi Deborha 

Magliocca,  Michela  Menegaldo,  Simone  Antonel,  Davide  Battiston,  Alessandro  Buset,  Marco  Cavallaro, 

Marco Furlan e Valentino Lorenzi.

Pur nella limitata partecipazione dei giovani iscritti, sono state fatte ampie ed interessanti riflessioni sulle 

esigenze specifiche degli stessi e sulle possibili strategie da attuare per poter dar loro migliori strumenti di  

partecipazione  alla  vita  professionale:  dalla  organizzazione  di  corsi  mirati  di  approfondimento  ed 

aggiornamento, al potenziamento dei rapporti con i Colleghi più anziani ed esperti, al consolidamento dei 

contenuti del sito web del Collegio.

La Commissione si è chiusa con l'impegno dei coordinatori a continuare a far da riferimento futuro e a  far 

pervenire ai presenti una mailing list con gli indirizzi di posta elettronica di tutti i giovani iscritti, per poter 

attivare tra gli stessi un percorso autonomo di coinvolgimento e crescita del gruppo.


